



職場体験実施 「働く」を学ぶ

川俣中学校2年生が職場体験

8月26日、川俣中学校2年生が職場体験を行いました。子どもが好きな渡邊結愛さん（小神）はすみよし保育園で「全員の名前を覚えたり遊んだりする保育士の仕事の大変さが分かった」と話していました。将来の夢が薬剤師という穴戸蒼太さん（鶴沢）はツルハドラッグで「商品の品出しや整理をしている時にお客さんに「ありがとう」と言われやりがいを感じた」と話していました。



△この記事は私たちが書きました！

▽山木屋のご自宅で家族で記念撮影



百歳おめでとうございます！

福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式

9月9日、百歳を迎えた佐藤ハナヨさん（山木屋）の福島県知事賀寿及び川俣町長賀寿贈呈式が行われました。民謡や演歌を聴くことが趣味だというハナヨさんの長寿の秘訣は、「なんでも食べる。なんでも自分でやること」だそうです。百歳になった今でも自分でベッドに座ったり、着替えもするというハナヨさん。これからも末永くお元気でいてください！

▽皆さん応援よろしくお願いします！



昨年超えの成績を誓って

市町村対抗チーム壮行会

8月30日、令和4年度市町村対抗福島県軟式野球、ソフトボール、縦断駅伝競走大会の川俣町代表チームの壮行会が行われました。壮行会では、各チームの代表者らが選手紹介とともに大会に向けた意気込みを述べました。軟式野球は9月10日に開幕し、ソフトボールは10月15日に相馬光陽ソフトボール場で、縦断駅伝競走大会は11月20日に白河市～福島市間で行われます。

金メダリストによる 世界一の講演会

中央公民館リニューアルオープン記念

8月27日、川俣町中央公民館で東京2020オリンピックフェンシング競技男子エペ団体金メダリストの見延和靖氏と同五輪でサブコーチを務めた橋本寛氏（元川俣高校教諭）の講演会が開催されました。講演会では、フェンシング競技の説明や金メダル獲得までの道のり、試合前のリラックス方法のほか来場者から寄せられた質問に答えていただきました。



会場には金メダルとユニフォームが展示されました！▷



▽アンズリウムの収穫方法について教わりました！



大学生が町づくりに参加 かわまた地域づくりインターン活動

8月18日から9月9日にかけて「かわまた地域づくりインターン活動」が行われ、川俣町ポリエステル媒地活用推進組合のインターン活動に法政大学の大学生3名が参加しました。それぞれ10日間にわたり、アンズリウムの収穫・出荷作業のほかポリエステル媒地活用組合へ新規の事業提案などの活動を行いました。

▽親子そろって作業に夢中です！



SDGsを体験してみよう レジンアクセサリーワークショップ開催

8月28日、川俣町中央公民館で、役目を終えて不要になったモノに命を吹き込んで新しい魅力を生み出すSDGsの体験を目的に「レジンアクセサリーワークショップ」が開催されました。このワークショップは近畿大学の「オール近大」川俣発・復興人材プロジェクトの一環として行われ、参加者はドライフラワーなどを使用して思い思いのアクセサリーを作っていました。